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55ª SESSÃO 
39.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 55/2021 – Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um 

(16/11/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, 

Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Quinta Sessão e Trigésima Nona Sessão Ordinária com a presença 
de  sete vereadores, estando ausente os vereadores Claudeir Gordiano e Ademir Aparecido Candido. Sob a 
Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 
(Macabeus 6, vers. 18-31), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Atas nº. 53 e 54/2021 – foram colocadas em discussão e votação, 
aprovada por unanimidade; Oficio n.º 341/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo e em 
Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.108/2021; Oficio n.º 343/2021 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.109/2021; Oficio n.º 344/2021 – Autoria 
Poder Executivo. Encaminhando anexo e em Regime de Urgência o Projeto de Lei n. 1.110/2021; PROJETO DE 
LEI n. 1.108/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura 
de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras 
providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 
PROJETO DE LEI n. 1.109/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 
2021 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 
Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI n. 1.110/2021.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias – foi encaminhado 
para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 
PROJETO DE LEI n. 1.107/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 

2021 e da outras providencias; INDICAÇÃO n.º 151/2021 – CML.  Autoria: Vários Vereadores. SUMULA: Que 
seja feito um ESTUDO para FORNECIMENTO DE CESTA BÁSICA aos funcionários públicos do município de 
Lidianópolis; INDICAÇÃO N.º 148/2021 – Autoria da vereadora Rosely Aparecida Paixão SUMULA: Que seja 
construído um quebra-molas na rua Nossa Senhora Aparecida, entre meio o Bar do Ortigueira e Bar do 
Claudio, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.º 149/2021 – Autoria do Vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: 
Sugere ao Poder Executivo que seja instalado um Bebedouro de Agua (fria), na escolinha de Caratê, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º150/2021 - Autoria do Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao 
Poder Executivo para que a equipe responsáveis de Licitação façam cursos preparatórios em conformidade 
com a Lei n. 14.133/21, que estará vigente em 2023. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os 
vereadores: Presidente ODAIR JOSE BOVO, temos três projetos encaminhado e esses projetos tudo vieram 
com Ofício explicativo do Poder Executivo, Vereador Danilo já leu, o projeto de lei 1.108 relacionado a compra 
de um de uma retroescavadeira mecanizada valor de 360.000. vai ser encaminhado também é a questão do 

aluguel da casa Conselho Tutelar e o que se refere o projeto de lei 1.110 ampliação da unidade de saúde do 
distrito do Porto Ubá, vai ser ampliado, vamos encaminhar esses projetos as comissões vai estar analisando 

durante a semana eles vieram com também com urgência e Já estamos comunicando e as comissões vai estar 
sentando analisando na vereadora rosa e para que a gente possa está dando andamento ao desenvolvimento 
do município, então mais uma vez eu peço ao secretário que faça a leitura da súmula do projeto 1108, 1109 e 
1.110  para a gente estar encaminhando; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite nosso advogado Dr Leslie, boa 
noite beira-mar, agora à noite todos nós parceiro Vereador esse projeto aqui de 1.110 do posto de saúde do 

Porto Ubá fiquei muito contente de ver esse projeto aqui, não só para Porto mas tá tudo bom Santo Antônio 
Vila 1,2 todo nosso município  quer dizer que vai dar uma reforma muito boa, vai deixar o posto de saúde 
muito bonito para dar mais atendimento para os médicos, dentista, esse aí é bom para nossa população, e a 
gente como vereador que a gente fica muito contente de chegar no posto de saúde de um posto de saúde 
bem arrumado  porque tem nossas enfermeiras  Igual a Rosa que trabalhou vereadora hoje ela trabalhou ela 
sabe que é difícil chegar no posto saúde não tem um remédio, não tem nada para condução para poder 
atender a população  E se tiver um negócio tudo organizadinho bem arrumadinho tem ajeitado é mais fácil 

dar um conforto melhor para nós população  rosa é isso aí eu quero agradecer o prefeito e peço para o nossos 
companheiros Vereador nós programar para ir mais rápido puder para nós assinar Para nós poder mandar 

para frente esse projeto, esse do Conselho Tutelar também é uma coisa boa  nosso município cuidando da 
nossas criança, falando da maquina também, essa máquina aqui eu já falei umas duas três vezes Prefeito que 
nós nossas máquinas tá nova mas trabalho mais o quê não sei o quê so  anda quebrada  Tá na hora de nós 
trocar ela mas as novinhas  ainda dá fazer uma revisão e colocar para trabalhar mas só que nosso município 

precisa de mais máquina,  Tem muitas pessoas aqui que ele não pode a gente na rua para o André o preço de 
uma marca ou Fabinho os outros Vereador aí  e a gente fala assim para eles que a máquina está quebrada é 
ruim  como é que a gente vai ter de população com pouco o maquinário  e não é culpa do prefeito e não é 
culpa dos vereador , Quebrar quebro isso aí nós não tem como evitar,  isso acontece  só na prefeitura tudo 
nós que temos carro nosso particular uma coisa o maquinário quebra  esse é uma coisa muito importante 
para o nosso município eu fiquei muito contente de ver esses três projeto aí que vai vir nesse bem o nosso 
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município Essa é minha palavra o presente Deus abençoe; DANILO AUGUSTO BRANCO, presidente Odair 
Bovo, Mencionado Dr Leslie beira-mar a todos que estão acompanhando o nosso pelo Facebook eu pedi a 
palavra para falar sobre o projeto viu 107/2020 um  que é uma autorização para o prefeito no valor de 
238750 para que seja feito os asfalto na cidade  então é um projeto que o município tá precisando que tem 
várias ruas que tão complicada sabe e o prefeito fez um tapa buraco até conseguir a liberação desses recursos 

então projeto 1107 é para fazer os as fotos nosso município o projeto 1108/2001 21 também veio trazer aqui 
a compra dessa máquina  é uma máquina que tá vindo do recurso do deputado federal Sérgio Souza Souza 
passou para o município 286500 então é um recurso que vem do Sérgio Souza Deputado que sempre ajudou 
o nosso município sempre tá tá trabalhando para o nosso Vale do Ivaí então é uma máquina que veio em boas 
horas  que vai ajudar muito o nosso município então quero agradecer ao deputado federal Sérgio Souza 
referência do Conselho Tutelar que o projeto viu 109/2020 um fiz uma visita esses dias semana passada no 
conselho tutelar é por causa daquela chuva eu vi que tá bem complicado quebrou ternite lá as coisas tão tudo 

com pano em cima até aqueles aquelas móveis que que eles compraram que a gente aprovou aqui a liberação 
para eles tá tudo com pano em cima Então realmente eles precisa ter um local  ideal que não tenha que não 
esteja chovendo dentro que ele possa trabalhar certinho  então esse projeto também é bem bem visto por 
município temos esse projeto aqui do porto ba a gente todos os vereadores voltou autorizou o prefeito na 
hora da gente aprovar o orçamento do ano que vem então assim é um trabalho da Câmara de Vereadores de 
Lidianópolis  que é merecido para nosso Porto Bar distrito Andrezinho como você disse aí vai trazer melhoria 

tanto para o atendimento da população e tanto para os servidores que trabalham lá então é uma conquista 
para o município de Lidianópolis que vai só agregar em nosso município referenciamento de cação  eu fiz a 
indicação referente a ao curso de licitação Por que Mineiro que eu fiz isso porque a lei 8666/93 ela vai ser 
vaga até o ano que vem então ele tem 1 ano dessa lei ainda a partir de 2023 a lei entra em vigor a 14 
133/2002 um aí muitos vão perguntar Nossa mas você tá falando um ano antes é que assim a nova lei de 
licitação ela veio com várias alterações e eu tava no curso lá o pessoal falou que é bem complicada então 
assim as prefeituras que estão antecipando e fazendo os cursos com os profissionais vai sair na frente a gente 

sabe que a licitação é o coração do nosso município então a gente não pode deixar o nosso servidores em 

fazer esse curso na última hora que eles vão aprender vezes alguma coisa e vai deixar de aprender então a 
gente já tem que antecipar para que eles aprendam e já já 2023 o município não pare  Porque se deixar para 
aprender lá em 2023 as coisas vão parar Então a preocupação que nós do Legislativo tem que ter juntamente 
com executivo tem um medicação  para que todos os funcionários servidores da licitação façam esse curso 
para que chegue em 2023 o município não pare e continue caminhando; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, 
Dr Leandro Presidente Vereador no secretário beira-mar referente aos projetos de hoje  esse projeto do recap  

nosso asfalto aqui de Lidianópolis a gente vê que temos ruas ali e peças condições principalmente ali ao lado 
da quadra  Tem duas ruas ali difícil soltando a pedra quase toda então a gente fica contente aprovando esse 
projeto que vai dar essa melhoria agora no fim do ano  também ela ia aonde a casa dele que vai ser do 
Conselho Tutelar aquela vizinha Nossa ali  então eu eu vi a limpeza que fizer lá  então Conselho Tutelar vai 
ficar vizinho fundo comigo ali agora até arrumar ali a ela e o prédio ali aonde foi estragou com a chuva  então 
foi importante  porque nós precisa ter um lugar certo minha pessoal trabalhar sobre o porto bar também fico 

contente  daquela reforma que o vereador disse que vai ser reformado lá o porto bar naquela a creche lá é 
importante porque ela tá muito danificada  a gente vê que passei lá ontem já tava olhando aqui lá respeite 

essa essa indicação e vários vereadores  feita  da sexta  Essa sexta que vai ser feito um estudo  a gente foi 
cobrado por vários funcionários  cenário público que conversou com não só comigo com outros vereador-
presidente aqui  que seja feito  então a gente já comunicou o prefeito  vamos ver o que o prefeito faz pode 
fazer ele vai fazer um estudo que pode fazer  tem o aval da Câmara de vereador baseado em lei  tem que ser 
baseado em lei que pode fazer o que não pode fazer então seria muito importante se acontecesse essa ajuda 

aos nossos Servidor Público vamos ver os outros municípios que também disse que já tem essa tem feito essa 
essa sexta  mas cada cada município é uma realidade então a gente torcendo estamos conversando que isso 
de certa que nosso município São essas minhas palavras muito obrigado seu presidente.  PROJETO DE LEI 
n. 1.107/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 
credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras 
providencias;Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguinte matéria para aprovação: PROJETO DE LEI 
n. 1.107/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 

credito adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras 
providencias – foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, Fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente demais vereadores já mencionado população está acompanhando pelo Facebook pedir a palavra 
para falar sobre a indicação referente a ao estudo da cesta básica eu vejo que vários municípios da região Já 
possui esse esse tratamento junto ao servidor público e a De grande valia na Mineira que seja feita Esse 

estudo e que seja viabilizado essa cesta básica para o nosso funcionário haja visto que as coisas tão subindo  
e nada mais do que o funcionário tá trabalhando contente tá trabalhando  com amor no município e essas 
pequenas coisas Para muitos é pequeno  às vezes muitas pessoas para nós tomar uma cesta básica mas para 
muitas pessoas Fabinho é De grande valia aquela pessoa que chega final do mês tá com dinheirinho contado e 
uma cesta básica vai fazer a diferença na vida dessas pessoas Então sou favorável  e acho que temos que 
tentar viabilizar isso aí para que o funcionário Trabalhe com mais alegria, que o funcionário seja valorizado, 
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referente ao projeto de lei  que 360.000  é uma retroescavadeira que o deputado Sérgio Souza tá mandando 
para o município,  quero agradecer o deputado por várias projeto, várias emendas que mandou para o nosso 
município e esse projeto vai vir de encontra que a população tá precisando que é mais uma máquina uma 
retroescavadeira não quero agradecer ao Deputado Sérgio Souza por esse recurso, pedir a palavra também 
Presidente para que a gente eu possa passar para os amigos que eu tive no curso se a semana passada em 

Curitiba 10, 11, 12, de novembro e esse curso a gente comentou muito sobre gestão pública administrativa 
avançada e a importância da fiscalização em contratos, então curso bem amplo um curso bem legal onde 
passaram referente as leis da licitação que está vigente, da lei nova que tá que tá para vir em 2023 e várias 
outras situações como Vereador, fiscalizar é uma obra, como Vereador fiscaliza o dinheiro público, Então esse 
aí é De grande valia deixo para todos os vereadores aí a importância de estar fazendo curso Dr Lessa porque 
isso traz conhecimento abre a cabeça do vereador  então a gente tem que dar aqui trabalhei muito tempo no 
Sicredi, no banco  na cooperativa e ali todo mês eu tenho curso para fazer, Para quê cada dia a gente está 

mais preparado para a gente estar trabalhando na instituição, nós conversar vereadores, a gente tem que 
buscar o conhecimento também porque a gente , 4 anos passa rápido mas o conhecimento que a gente busca 
às a gente consegue ajudar o Executivo a melhorar uma saúde, às vezes melhorar, as vezes não a parte da 
licitação,  porque a gente tá aqui para auxiliar o Executivo não tenho aqui para ficar enchendo o saco do 
executivo seu Fabinho está aqui para a gente estar auxiliando Às vezes a palavra fiscalização é uma palavra 
muito pesada, mas a fiscalização quando é preventiva que ajuda o prefeito ,,Ah tá fazendo as coisas certas é 

bom para o município é bom para administração Tá tô aqui ninguém tá aqui para ser oposição ou ser situação  
menino tão aqui para trabalhar e tentar fazer o máximo possível de coisa certa no município para que amanhã 
depois os próximos vereadores os próximos prefeitos têm o mesmo caminho que a gente a gente passou 
então peço que todos avalia essa parte de cursos e que o ano que vem a gente se programa  Para a gente tá 
fazendo esses cursos a gente está agregando aqui no município Presidente era só isso mesmo obrigado pela 
palavra; ROSELY APARECICA PAIXÃO, Boa noite presidente Dr Leslie secretário beira-mar os demais 
companheiros de vereadores e a todos vocês amigos que nos ouve nos assistir pelo Facebook eu queria falar 

um pouquinho a respeito dessa indicação que eu fiz  esse quebra-molas na rua Nossa Senhora Aparecida, 

entre o bar do Cláudio Lorenzo que ali do Ortigueira que assim é um local muito movimentado,  os bares 
sempre estão assim cheio de gente e às vezes a pessoa ultrapassa um pouquinho a velocidade passando 
muito rápido, com muita correria e tem crianças também  tenho que várias casas ali, então eu acho que é de 
grande importância fazer esse quebra-mola para tá evitando Deus o livre guarde um acidente com uma 
criança com a gente mesmo adulto eu queria falar também a respeito dessa indicação que todos os 
vereadores nós abraçamos a causa que é uma cesta básica  aos nossos funcionários são procurada também 

Como já disse o vereador Mineiro Vereador Danilo eu acho que todos nós aqui foram procurados pelos 
funcionários a respeito dessa sexta  vamos assim  pedir a Deus primeiramente que dê certo que o Executivo o 
prefeito vice-prefeito e os funcionários Vê com carinho  E que possa dar certo seria de grande utilidade é 
aquilo que a gente sempre fala as coisas hoje tá muito difícil subiu muito o custo de vida hoje sinceramente 
assim tem hora que é triste então eu acredito que como se diz um pouco com Deus é bastante Então essa 
sexta seria de grande utilidade a cada funcionário e mérito de cada um também quero amanhã aniversário da 

minha irmã quero dar os parabéns para ela dizer a minha família que tem muita gratidão por cada um se 
estou aqui hoje nessa Câmara de Vereadores graças a minha família pelo apoio pelo carinho e pelo trabalho 

que fizeram junto comigo nessa campanha então que Deus abençoe no seu aniversário que Deus ilumine e te 
dê muitos anos de vida você Terezinha grande abraço seria essa minhas palavras Presidente muito obrigado. 
Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado diretora Rosa então chegamos ao final de mais uma sessão também 
só comunicando pessoal da Executivo mandou agora aqui tá acho que você só tá tudo sabendo aí vou colocar 
no grupo também então só vou ler rapidinho aqui o Recife  esse recibo é um projeto que já foi feito na gestão 

passada  mineiro nós fizemos aprovar esse projeto esse projeto é para as pessoas que está em débito fiscal 
com o nosso município então o projeto ele parcela em até 20 vezes seus débitos  com a Prefeitura 80% de 
desconto com pagamento à vista 70% parcelamento em até 10 vezes, 60 parcelamento até dia 15, parcelado 
em 5 vezes, e 50% parcelamento até 20 vezes então pessoas que estão em débito aí com seu IPTU enfim é 
que vá até o departamento e faça seu seu ajuste aí com o município  todos vão ganhar  a pessoa ganha e o 
município ganha esse dinheiro aí ele é volta de novo para população em forma de saúde estrutura esse enfim 
a população município vai estar ganhando agradeço mais uma vez a vocês vereadores pelo trabalho que vem 

fazendo o nosso município pela atenção pelo carinho que tem cada cada Vereador aí que tá se dedicando 
buscando conhecimento indicações trabalhando  Vereador se dedica seu bairro sua região  André sempre luta 

dando para o porto bar lá parabéns Andreia a gente sabe da dificuldade que você tem Isabel que tá na Vila 
enfim a todos vereadores aí que representa uma comunidade a gente vê aí o trabalho de vocês às vezes a 
população talvez não entenda, o que que é o vereador tá aí o mineiro que vem aí, vamos dizer, indo para 
sete, é mineiro, sétima sempre trabalhando lutando buscando  estudando junto com os vereadores, 

analisando,  e assim que a gente vai assinando um papel sempre está aí o Dr. Leslie que sempre nos 
ajudando, também nas dúvidas, e a  gente sabe que tem hora que a gente não consegue fazer aquilo que a 
gente deseja e sonha, mas a gente tá sempre lutando com os compromissos e agradeço mais uma vez a 
vocês vereadores pela indicação pelas vezes  que a gente conversa para as reuniões vocês estão aí presente 
discutindo o assunto e eu peço também Desculpa Mineiro talvez você foi ao mentor desta indicação da cesta 
básica ela veio com o informe de requerimento mas a gente consultou  Dr. Leslie que é o advogado da mesa 
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da nossa camara consultamos outros jurídico aí e o documento correto seria a medicação e quem tem dúvida 
em relação a requerimento, indicação, talvez eu não consiga estar explicando  de uma forma simples, mas 
Doutor aí, ele consegue explicar conforme está no Regimento a cada um procura quando for fazer um 
requerimento, fazer um indicação, até mesmo projeto  que procura Dr Leslie,  na dúvida que ele tá sempre 
nos ajudando e nos colaborando aí para o andamento da casa, mais uma vez justifico a falta, a não presença 

dos vereadores Claudeir trabalha com professor do Estado, tem seu compromisso não consegue a falta,  
faltando lá, e não pode estar em dois lugares mesmo tempo e a gente sabe que a sessão é marcada numa 
segunda-feira, como tivemos recesso no nosso estatuto  diz assim: que a sessão quando ela cai no feriado, 
ela vem no dia seguinte, então por isso que nós estamos fazendo na terça-feira,  então por isso que a gente 
não consegue controlar esse recesso,  então que cada Vereador quando aconteceu a gente se programa  eles 
programa na segunda-feira  A não ser que no próximo ano a gente se troca esse dia mas a gente entende a 
falta do vereador quando ele tem outro outro serviço  Dr. então a lei permite isso a,í e o vereador também 

ferrugem que tá por motivo também de escala está em Curitiba, levando paciente eu acho, que era isso é 
isso. então mais uma vez a gente agradece a presença de vocês, a presença do pessoal que está lá nos 
assistindo pelo Facebook,  hoje terça-feira agradecemos também a presença do torlezi que tá aí mais uma vez 
a gente vai por aqui nos ajudar a o Beira Mar aí que tá sempre à disposição desta casa então hoje dia 16 de 
novembro declaro encerrada a 39ª sessão ordinária do ano de 2021 Todos tenha uma boa noite fica com Deus 
e ter uma próxima se Deus quiser. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 

gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em 
Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 
 
 

ODAIR JOSE BOVO                           DANILO AUGUSTO BRANCO 
                              Presidente                                        Vice Presidentes 
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